



学校だより

岸和田市立山瀧小学校
1月号
令和8年1月8日(木)

■何事もウマくいく年になりますように…

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。年末年始はいかがお過ごしでしたでしょうか。幸運な曜日の並びとなっていて、9日間の連休だった方もいらっしゃると思います。

今年の干支は「午」。Googleで検索してみました。「特に2026年は、十干の「丙(ひのえ)」と合わさった「丙午(ひのえうま)」となり、火のエネルギーで情熱と勢いが増し、前向きな一年になるとされています」とのことでした。しかも60年に一度だそうです。

1年生から6年生のみなさん、今年は「エネルギーが最高潮に達し、新しい挑戦に光が当たる、勢いのある年」です。新年の目標、昨年から続けてがんばろうと考えていること。ぜひチャレンジしてください。とは言え、無理をしないようにしましょう。少しずつ進めばいいと思います。

保護者や地域の皆さん、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

■ご参加よろしくお願ひします

昔遊び 1月23日(金) 9時30分～11時10分 体育館

1・2年生の昔遊びへのご協力、お願ひします。協力できる方は学校までご連絡ください。

特別支援教育講演会 1月28日(金) 14時30分～16時00分 多目的室

講演会へのご参加おまちしています。担任を通して申込書を提出してください。

■「なわとび週間」1月28日(水)～2月4日(水)



冬の健康・体力づくりの一環として、ロング休憩に「なわとび」をします。ご面倒をおかけしますが、子どもたちに、縄跳び用のロープを持たせてください。よろしくお願ひいたします。



■赤い羽根共同募金

集まった募金 4,600円
ご協力ありがとうございました

■学校のホームページ

「学校だより」を掲載したり、定期的にブログを更新したりしています。学校の取り組みや子どもたちの様子をご覧ください。

また、感染症等の療養後に提出する「療養報告書」を掲載しています。(ダウンロード可能)次の二次元コード(QRコード)から、アクセスしてください。よろしくお願ひいたします。



■3学期も勉強がんばってね(2学期の学習風景より)



箱の形を組み合わせてデザインを考えます(1年生)



見つけたかけ算のきまりをみんなで説明します(2年生)



お話を読んで感じたことを二人で話し合います(3年生)



図形の特徴について考えたことを説明します(4年生)



タブレットを使って書いた文章を読み合います(5年生)



3人の武将に関連することを分類します(6年生)